



Harry Potter und die sieben Geburtstage

dpa | Meldung vom 28.07.2025



Klasse 5

Berlin (dpa) - Was ist am 31. Juli 1980 passiert? Fans von Harry Potter wissen es genau. Da wurde der Zauberer geboren. Die Figur Harry Potter wird also in diesem Jahr schon 45 Jahre alt. In den sieben Bänden der Buchreihe spielt Harrys Geburtstag immer wieder eine Rolle. Wie hat er gefeiert und welcher Geburtstag war unvergesslich?

Im ersten Buch wird Harry elf Jahre alt. Sein Geburtstag ist der Tag, an dem Harry erfährt, dass er ein Zauberer ist. Der Halbriese Hagrid findet ihn in der Hütte, in die Harrys Pflegefamilie, die Dursleys, mit ihm geflüchtet sind. Harry bekommt außerdem das erste Mal in seinem Leben eine Geburtstagstorte.



Harrys zwölfter Geburtstag ist schrecklich. Er bekommt keine einzige Glückwunschkarte, nicht einmal von seinen Freunden Ron und Hermine! Zudem wurde er auf sein Zimmer verbannt, weil die Dursley-Familie wichtigen Besuch bekommt. Doch dann taucht auch bei Harry ein Besucher auf.

An seinem 13. Geburtstag flattern einige Eulen mit Päckchen in Harrys Zimmer. Er muss den Tag wieder bei den Dursleys verbringen. Seine Freunde denken im Urlaub an ihn. Ron schenkt ihm ein Taschen-Spickoskop. Das ist eine Art magische Alarmanlage. Von Hermine bekommt er ein Besenpflege-Set und Hagrid schickt ihm ein beißendes Buch.

Auch als Harry 14 wird, ignorieren die Dursleys seinen Geburtstag - wie immer. Außerdem wurde sein Cousin Dudley Dursley auf Diät gesetzt und Harry gleich mit. Zum Glück schicken seine Freunde ihm vier Geburtstagskuchen, die er versteckt und heimlich isst.

An seinem 15. Geburtstag ist Harry dagegen so wütend auf seine Freunde, dass er die Schokolade, die sie ihm geschickt haben, ungeöffnet wegwirft. Ron und Hermine verbringen den Sommer zusammen. Harry muss jedoch wieder bei den Dursleys sein. Den Grund dafür erfährt er erst später.

Seinen 16. Geburtstag darf Harry endlich mit seinen Freunden verbringen. Er ist im Fuchsbau. So heißt das Haus, in dem sein bester Freund Ron Weasley mit seiner Familie wohnt. Allerdings wird Harrys Geburtstag von schlimmen Nachrichten überschattet.

In der Zaubererwelt ist man mit 17 volljährig. Das bedeutet, Harry darf nun endlich auch außerhalb der Schule zaubern! Allerdings endet auch ein besonderer Zauber, der Harry bisher bei der Familie Dursley geschützt hat. Er feiert diesen bedeutenden Geburtstag wieder im Fuchsbau.



ANTOLIN
westermann

Harry Potter und die sieben Geburtstage

dpa | Meldung vom 28.07.2025



Klasse 5